

Kleingärtnerverein Flora Röthenbach

Am Ostermontag lud der Kleingärtnerverein Flora seine Mitglieder mit ihren Kindern und Enkelkindern zum Osternestsuchen ein.

In diesem Jahr hatten sich die Damen des Vergnügungsausschusses etwas ganz Besonderes ausgedacht. Es wurde nicht das Osternest direkt gesucht, sondern ein Ei mit dem Gutschein für ein Osternest.

Neugierig warteten die Kinder auf den Startschuss. Die Sträucher und Büsche wurden genau inspiziert, wo denn eines der begehrten Ostereier versteckt sein sollte. Hier zeigten die Kinder ihre Erfahrung als gewiefte Ostereisucher.

Zielstrebig wurde ein mögliches Versteck nach dem anderen abgesucht, bis man endlich sein Osterei in Händen hielt. Den

ganz Kleinen halfen die Eltern ein bisschen bei der Suche. Die Stimmung war prächtig und auch die Eltern wurden von der guten Laune ihrer Kids angesteckt.

Nun ging es zurück zum Floraheim und dort warteten schon die gut gefüllten Osternester. Als Zugabe gab es noch Schokoladenlollies, eigenhändig hergestellt von Jutta Übler. Diese wurden gleich vernascht. Gut gestärkt wurden die Osternester inspiziert. Ein großes Lächeln zeichnete sich in den Gesichtern der Kids ab. So gute Naschereien waren darin. Eifrig tauschten sich die Kinder mit ihren Eltern über den Inhalt aus.

Selbst der schönste Nachmittag neigt sich einmal dem Ende entgegen. Die Kinder freuen sich schon auf eine Neuauflage im nächsten Jahr.

Foto: Flora

